

aus: TECKBOTE 15. März 2011



Hummel-Formen kooperiert mit Lenninger Schulen. Großer Bahnhof im Verwaltungsgebäude des Lenninger Formenbauers: Der Geschäftsführer Jochen Hummel unterzeichnete zusammen mit den Schulleitern der Grund- und Werkrealschule und der Realschule, Erich Merkle und Klaus Erlenmaier, die Kooperationsvereinbarungen zum Aufbau von Bildungspartnerschaften. Beide Schulen kooperieren bereits seit 2009 mit der Papierfabrik Scheufelen. Mit der neuen Bildungspartnerschaft erfährt die Berufsorientierung an beiden Schulen eine weitere nachhaltige Unterstützung. Auf diese Weise erhalten die in der Berufsorientierung stehenden Schüler Einblicke in das Betätigungsfeld bei Hummel-Formen und können sich frühzeitig über die Einstiegsvoraussetzungen und Entwicklungsmöglichkeiten in den angebotenen Ausbildungsberufen informieren. Zugleich leisten die beiden Bildungspartnerschaften einen wichtigen Beitrag zur Standortsicherung im Lenninger Tal. Jochen Hummel betont, dass das dynamisch entwickelnde Unternehmen „ein großes Interesse an qualifizierten Nachwuchskräften aus dem lokalen Umfeld hat, die sich bei uns eine langfristige Perspektive aufbauen möchten“. Klaus Erlenmaier und Erich Merkle zeigten sich davon überzeugt, dass beide Schulen ein gutes Potenzial an interessanten Kandidaten anzubieten haben. pm/Foto:pr